

CULTURA CINE EN FAMILIA

Reposición de éxitos infantiles y salas con tobogán y tumbonas

El ciclo Yelmo Kids permite a los pequeños revivir películas como 'Vaiana 2' o 'Policán'

E. M. MADRID
Aviso a padres navegantes: si algún pequeño se ha quedado sin ver en pantalla grande y con un bol de palomitas en las manos algunas de las películas infantiles con más éxito de

los últimos meses (de *Robot salvaje* a *Vaiana 2*), calma que todavía está a tiempo de comprar sus entradas para volver a disfrutar de ellas en familia (y a un precio especial familiar) en una sala de cine. Es la pro-

puesta del ciclo Yelmo Kids de la empresa de exhibición del mismo nombre, que busca así que los espectadores más pequeños (o no) puedan disfrutar de «una experiencia diferencial al poder acceder a un contenido distinto, en este caso, reviviendo las grandes películas infantiles que más han marcado la cartera últimamente», explica Javier Saura, subdirector comercial de Cine Yelmo. El objetivo va más allá, ya que también se pretende «reivindicar el valor del cine en la educación de los niños, acercándoles estas aventuras llenas de mensajes e historias de superación personal».

Es el caso de *Robot salvaje*, película nominada a la mejor banda sonora, mejor sonido y mejor largometraje de animación en los Premios Oscar de este año. Ha sido la primera en pasar por las salas, pero las op-



La sala Junior de Cine Yelmo. E.M.

ciones continúan con *Vaiana 2*, que se exhibirá el próximo fin de semana a las 16.00 horas (sábado 3 y domingo 4 de mayo). Después, vendrán *Sonic 3* (10 y 11 de mayo) y *Policán* (17

y 18 de mayo), el perro policía que lucha contra el supervillano felino *Petrico*. Los filmes se pueden disfrutar en Madrid en varios cines como Yelmo Ideal (en versión original subtitulada), en pleno centro, y los de centros comerciales como Isla Azul, Plenilunio, Parque Corredor, Rivas H2o o Plaza Norte 2, entre otros.

Algunos de estos cuentan, además, con una sala Junior especial de colores pionera en Europa con diferentes tipos de cojines, tumbonas y puffs dobles para que las familias vean la película más cómodamente. No falta tampoco un divertido tobogán en zigzag, así como un área de juegos con columpios adaptados. En cada sesión, hay dos periodos programados para que los niños puedan disfrutar de estas últimas zonas. Una, en el momento previo a la filmación y otra, justo después.

AGENDA DE LA SEMANA DEL 28 DE ABRIL AL 4 DE MAYO



EM

Van Gogh y Klimt juntos en la Gran Vía

Con motivo de su segundo aniversario, el Nomad Museo Inmersivo reúne por primera vez en una misma visita *El Mundo de Van Gogh* y *El oro de Klimt*, sus dos producciones propias más exitosas hasta el momento. La obra del austriaco, mostrada desde nueve perspectivas distintas, y la vida y obra del pintor neerlandés, uno de los principales exponentes del postimpresionismo, se proyectarán de manera alterna hasta el 1 de junio en la Gran Vía madrileña.

Libros antiguos, champán y dinosaurios

M. C. MADRID
Tras la Semana Santa, llega el deseado puente de mayo. Aquí algunos planes para los que decidan quedarse en la capital.

GASTRO.

Homenaje a San Isidro
Un año más, la *maison* Bollinger, dentro de su compromiso por apoyar la

alta cocina y las tradiciones locales, rinde homenaje al espíritu castizo y al patrón de Madrid. En esta ocasión lo hace de la mano del restaurante Zalacain (Álvarez de Baena, 4) con un menú diseñado por el chef Jorge Losa maridado con el champán Bollinger Special Cuvée. La propuesta, que recupera sabores de siempre con una mirada contemporánea y sofisticada,

consta de siete platos (incluidos los aperitivos y el postre), entre ellos los famosos callos Zalacain acompañados de las patatas soufflé. Estará disponible desde el 1 de mayo hasta el 15 de junio al precio de 390€/dos personas (incluye una botella de Bollinger Special Cuvée). Es necesario reservar en el 91 14 0 14 14 o a través de su web zalacain.es

FERIA. Libro antiguo y de ocasión
La 47ª edición de este evento, considerado como la librería de fondo más grande en pleno centro de la capital, y una de las más antiguas de este tipo en España, regresa al Paseo de Recoletos con miles de ejemplares que pondrán a la venta en sus casetas 37 librerías especializadas de Madrid y el resto de España. Los

precios oscilan desde el euro de las ediciones más económicas hasta los miles de euros de auténticas joyas bibliográficas, como primeras ediciones, incunables, ejemplares raros y manuscritos originales.

MAGIA.

Parque de Atracciones
El parque temático madrileño acoge la cuarta edición del Festival de Magia. Los fines de semana hasta el 18 de mayo, el parque albergará actuaciones en directo, talleres, ambientación y la participación de algunos de los magos más divertidos y asombrosos del panorama nacional e internacional. El plato fuerte será la Gala de Magia en el Gran Teatro Auditorio, con la participación de tres grandes figuras del ilusionismo.

TEATRO.

'Viaje hasta el límite'
El 3 de mayo, el Teatro Español (calle del Príncipe, 25) presenta esta desconocida obra del escritor Luis Martín-Santos, con versión y dirección de Eduardo Vasco. La pieza se traslada a un elegante chalet de las afueras de una ciudad de la España de los años 50, donde vive un acaudalado empresario de carácter irritable postrado en una silla de ruedas. La aparición de un oportunista que propone una gran inversión revolucionaria la casa y su familia. Hasta el 8 de junio.

DANZA.

Festival Encuentro
Coincidiendo con el Día Internacional de la Danza, el 29 de abril se inaugura en el distrito de Fuencarral-El Pardo esta cita que lleva el baile y la danza a las calles y espacios públicos de la zona. El festival continuará durante la semana de San Isidro con varios espectáculos que tendrán lugar en el Centro Cultural Alfredo Kraus y el Parque de La Vaguada, entre otros.

AVENTURA FAMILIAR.

Dinoworld
La Finca Grand Café en Pozuelo de Alarcón presenta esta exposición inmersiva de dinosaurios hasta el 4 de mayo que, además de ocho dinosaurios (cuatro de ellos animados), contará con una zona de excavación y talleres temáticos para niños.